

Asociación San Marcos
2, rue de la Synagogue
1204 Ginebra

Consulado General del Perú
Aelín Pérez Ramirez
Consul del Perú
Rue des Pierres-du-Niton 17
1207 Ginebra

Ginebra, 7 de septiembre del 2021

Asunto : Pedido de difusión de nuestra actividad educativa - (curso de castellano)

Estimada Señora,

Me es grato dirigirme a usted por medio de la presente con la finalidad de pedirle su apoyo necesario para con nuestra actividad cultural anual, que es el enseñamiento del idioma castellano, actividad que se desarrollara durante todo el año escolar 2021 -2022. Esta actividad tiene cómo objetivo el dominio apropiado de nuestro idioma y la toma de conciencia de nuestra identidad peruana, motor vital de la razón de ser de l'Asociación San Marcos que tengo el orgullo de representar.

Para llevar a bien nuestra actividad estamos programando todos los aspectos didacticos que permitirán un buen intercambio con cada uno de los participantes, para ello contamos con profesores de mucha experiencia en la enseñanza y la integración de los alumnos en todos los niveles pedagógicos.

Considerando la expectativa que creamos con este curso de castellano, agradeceríamos muchísimo que su Consulado nos ayude con la divulgación via las plataformas a su disposición de esta actividad que estamos seguros tendrá buena acogida por nuestros compatriotas y otros.

Adjunto al presente los formularios de inscripción a los cursos, así que el programa detallado de nuestro curso de castellano 2021-2022.

Aprovecho la ocasión para poner de su conocimiento los puntos más resaltantes de la Asociación San Marcos, de esta manera puedo informarla que el nacimiento de la Asociación se hace realidad gracias a la fuerte voluntad de personas entregadas por el deseo de servir sin ningún espíritu comercial a toda persona deseosa de hacer crecer su personalidad con el aprendizaje de las disciplinas deportivas, culturales y de bien común.

La Asociación San Marcos es una entidad sin fines de lucro y registrada en el *Registre du Commerce* de la ciudad de Ginebra. Su nombre tiene origen en el recuerdo de varios ex-alummnos de la universidad homónima en el Perú. No obstante su joven presencia en nuestra sociedad, la Asociación San Marcos ha recibido el apoyo sólido de la comunidad peruana y latina.

Con todas sus actividades, nuestra Asociación desea que nuestra comunidad se integre con el conocimiento adecuado de sus orígenes y costumbres a la sociedad que le acoge.

Sin más que agregar, le agradecemos por la atención y el tiempo prestado. Esperando contar con una favorable acogida la saludo afectuosamente.

Muy atentamente

Fabrice Galley
Presidente

